
Ecole Henri Dès 
Rue des châtaigniers 
76430 LA REMUEE 
09.78.08.24.61. 

  
  
 
 
 
 
 

 Membres présents :  

DDEN : M Saunier 

Mairie : Mme Courché, Mr Certain, Mme Sadoue 

Représentants de parents d’élèves : Mme Saint-Jore, Mme Pape, Mme Collet, Mme Morin, 

Mme Antonioli, et Mr Carlier. 

Enseignants : Mme Boët, Mme Dégenétais, MmeLequeux, Mme Lerible, Mme Ollivier, Mme 

Mazo, Mme Vilepoux, Mme Mazo et Mr Tonti. 

 

 Membres excusés :  

IEN : Mme Lefrançois 

Mairie : Mme Tasserie 

Représentants de parents d’élèves : Mme Orenge, Mme Stevens, Mme Recher, Mme Lavice, 

Mme Aubin, Mr Hanin. 

 

 

 

Ouverture de la séance à 17h30 
 

Mme Collet est désignée secrétaire de séance. 

 

Mme Leribleannonce l’ordre du jour. 

 

A/ Informations : Effectifs et inscriptions rentrée 2024/2025 

 

B/ Vie scolaire : Photographe scolaire, visite des nouveaux inscrits, 
sorties, fête de l’école, actions pour la coopérative scolaire et bilan de la 
coopérative scolaire. 
 

C/ Cantine, hygiène 

 

D/ Sécurité 

 

E/ Travaux et équipements  
 

F/ Questions diverses 

  

Procès verbal de la séance du  
Conseil d’école du mardi 25 juin 2024 



A/ Informations :  

 

 Approbation du dernier procès-verbal (conseil d’école du 20 février 2024) 

Mme Lerible demande si des remarques ou corrections ont besoin d’être apportées au compte-

rendu du conseil d’école du 20 février 2024.  

L’approbation du procès-verbal du 20/02/24 est donc obtenue à l’unanimité (0 voix contre, 0 

abstention). 

 

 

 Effectifs 2023/2024 

Depuis le dernier conseil d’école, il y a une élève qui a quitté l’école pour cause de 

déménagement, soit une fin d’année avec147 élèves répartis en 53 maternelles et 94 

élémentaires, représentant 107 familles. 

 

 

 Effectifs 2024/2025 

Pour la rentrée prochaine, il y a quelques départs de l’école (déménagements) et des arrivées 

prévues en plus des 20 élèves de petite section qui feront leur première rentrée et des 16 CM2 

qui partent en 6ème, soit 153 élèves (+6 élèves par rapport à cette fin d’année).. 

Voici la répartition par niveau : 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

20 21 18 18 18 14 27 17 

 

Sous réserve qu’il n’y ait pas d’inscriptions tardives qui engendreraient des modifications de 

dernière minute, la répartition des classes serait : 

PS/MS MS/GS GS/CP CE1/CE2 CE2/CM1 CM1/CM2 

Mme 

Ollivier 

Mme 

Vilepoux 

Mme  

Boët 

Mme Lerible 

Mme Mazo 

Mme 

Dégenétais 

Mme 

Lequeux 

 

Comme d’habitude, aucune information sur la répartition des élèves (nominativement) ne sera 

donnée avant la rentrée car cela peut changer durant l’été. 

Les listes des classes seront affichées la veille de la rentrée. 

 

 Organisation du temps scolaire 

Mme Courché a été sollicité par Madame la Directrice académique des services de l’Éducation 

nationale de la Seine Maritime concernant le maintien ou non de la dérogation concernant 

l'organisation du temps scolaire dans les écoles de votre commune à compter de la rentrée de 

septembre 2024. 

L’avis est donc demandé au conseil d’école pour le maintien de la semaine de 4 jours. 

Le conseil d’école vote à l’unanimité pour le maintien de la semaine de 4jours. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



B/ Vie scolaire :  

 

 Photographe scolaire, 

Mr Manca est venu prendre les clichés pour les photographies scolaires le jeudi 14 mars. Le 

photographe s’est adapté à notre thème de l’année, en proposant une photo qui fait peur avec 

un loup malicieux pour les maternelles et un dragon pour les élémentaires. L’équipe est 

satisfaite de la rapidité et du relationnel facile avec ce photographe. 

La vente des photos a bien fonctionné auprès des familles, bilan des bénéfices : 1 216€. 

 

 Piscine,  

Les élèves de MS/GS de Mme Vilepoux ont effectué leur cycle de piscine du 14 mars au 16 

mai (7 séances). 

Un père d’un élève de GS a obtenu l’agrément piscine afin d’aider à l’enseignement de la 

natation et est venu dans l’eau en plus de deux mamans (qui n’ont pas leur enfant dans la classe). 

Les élèves de PS/MS de Mme Ollivier ont également fait leur cycle de piscine du 24 mai au 28 

juin (6 séances), avec l’aide des deux mamans qui avaient obtenu leur agrément l’an passé. 

 

 Visite des nouveaux inscrits,  

Elle a eu lieu mardi 18 juin. 18 futurs élèves de petite section, 1 de moyenne section et 1 de CP, 

accompagnés de leurs parents, sont venus visiter l’école. Ils ont ensuite pu visiter les bâtiments 

du périscolaire. 

 

 

 Sorties : 

29 mars : visite du sous-préfet à l’école auprès des élèves de CM1 et CM2 ainsi que de Mme 

Courché et Mr Certain. Gilles Quenehervé est venu présenter les fonctions du sous-préfet et 

répondre aux nombreuses questions des enfants. Un joli échange. 

9 avril : visite du stade océane pour les CM1/CM2 dans le cadre de l’opération foot à l’école. 

18 avril : rencontre éclats de voix au Siroco pour les chorales de CP/CE1 (le matin) et de 

CE2/CM1/CM2 (l’après-midi). Toujours une belle opportunité pour les chorales de se rendre 

sur une « vraie » scène de spectacle et de présenter leur travail devant d’autres chorales 

d’élèves. 

???: dernière venue des conteurs de l’AFGA auprès des classes de PS/MS et de MS/GS. 

14 mai : sortie au Havre pour les classes de CE1/CE2 et de CM1/CM2. Mesdames Lequeux et 

Lerible avaient préparé un rallye pédestre dans le centre du Havre autour de l’architecture et de 

quelques monuments havrais. Après un pique-nique rapide, les CE1/CE2 sont allés visiter le 

port à bord des vedettes de baie de Seine. Les CM1/CM2 sont montés au stade de la cavée verte 

pour participer à la rencontre sportive inter-écoles dans le cadre de l’opération foot à l’école. 

Suite à cette sortie, La classe de CM1/CM2 a rendu un projet plastique sur le thème « Et si le 

stade Océane accueillait les JO », qui a remporté le 1er prix. Bravo à eux ! 

21 mai : les classes de PS/MS et de MS/GS se sont rendues à la ferme d’Epaville. Moment très 

appréciés par les élèves comme les enseignantes où les enfants ont pu profiter des animaux et 

des activités de la ferme. 

Du 24 au 31 mai : classes eau pour les CP et CE2/CM1. Mmes Boët et Mme Dégenétais ont 

préparé un emploi du temps bien rempli autour du thème de l’eau (poèmes, expériences, 

lectures, arts plastiques…). Ce projet est en partenariat avec l’agence de l’eau qui verse une 

subvention à la coopérative de 700€ par classe pour répondre aux frais engendrés. 



24 mai : première sortie des classes-eau. Les deux classes se sont rendues à Fécamp pour un 

rallye sur le thème de « l’eau dans la ville ». L’après-midi, les élèves ont visité le musée des 

pêcheries avant de pratiquer un atelier sur les nœuds marins pour les CP et un atelier sur les 

peintures marines pour les CE2/CM1. 

30 mai : deuxième sortie des classes eau à la ferme marine Aquacaux à Octeville sur mer. Les 

élèves ont fait de la pêche à pied le matin et ont visité la ferme marine l’après-midi. 

 

 Fête de l’école,  

Le Koh Lanta organisé par les parents d’élèves et enseignantes a eu lieu samedi 22 juin. Même 

si la météo n’était pas engageante au départ, l’enthousiasme des élèves et de leurs familles a 

chassé les nuages ! Près de 100 enfants se sont inscrits pour réaliser en équipe les différents 

duels imaginés par les parents d’élèves (course d’orientation, parcours, atelier dégustation, 

course en relai…).  

L’épreuve finale des poteaux n’a pu être faite par manque de temps et a été organisée ce mardi 

25 juin pendant la récréation pour les élémentaires et aura lieu jeudi pour les maternelles. 

La fête de l’école s’est terminée par un barbecue convivial.  

Mme Lerible remercie la municipalité pour le prêt des tables, chaises, frigo, percolateur… le 

foyer des jeunes pour les prêts des barbecues. Et surtout un grand merci à l’équipe des parents 

élus, aux parents volontaires et aux enseignantes pour cette belle réussite. 

 

 

 Stage de réussite,  

Deux stages ont eu lieu pendant les vacances de printemps, encadrés par Mme Ollivier et Mme 

Lerible et ont concerné 10 élèves. 

Les prochains stages auront lieu du lundi 26 au jeudi 29 août et seront encadrés par Mme Boët 

et Mme Lequeux. 12 élèves viendront à ces stages.  

 

Le soutien renforcé a permis de prendre 36 élèves du CP au CM2, les midis, pour travailler la 

fluence sur des cycles de 2 à 3 semaines, et de prendre 20 élèves de CE1/CE2 ou CM1/CM2 le 

jeudi soir pour travailler sur la méthodologie pour apprendre une leçon, une poésie, appliquer 

une préparation de dictée, revoir les techniques opératoires, fabriquer une carte mentale… 

L’effet ressenti sur les élèves est plutôt positif, avec une amélioration chiffrée des scores de 

fluence et surtout, des enfants qui participaient avec plaisir aux séances proposées. 

L’équipe enseignante espère que le pacte enseignant sera reconduit l’an prochain, permettant 

de continuer ce soutien renforcé auprès des élèves. 

 

 

 Bibliothèque, 

Le travail de désherbage de la BCD élémentaire se poursuit ! L’école a investit dans de 

nouvelles séries, notamment des documentaires histoire…. 

 

 Projet tennis de table à l’école 

Le partenariat de l’école avec le club de tennis de table à La Remuée est toujours actif, les 

élèves du CP au CM2 ont pu bénéficier de séances à la salle omnisport avec l’entraineur 

Stéphane Bourhis. 

Le club de tennis de table du foyer des jeunes de La Remuée a fait don à l’école d’une table de 

ping pong extérieure ainsi que d’un jeu de 4 raquettes et lot de balles extérieures. Cela fait 

maintenant plusieurs semaines que les élèves peuvent y jouer pendant les récréations et sur le 

temps de cantine. Moment très apprécié par tous ! 



 

 Distribution des fournitures aux futurs 6ème 

Mme Courché, Mr Certain et Mme Lemesle sont venus vendredi 21 juin pour distribuer aux 

CM2 Rémotais, un joli tote bag de la commune, empli de fournitures essentielles à l’entrée en 

6ème (cahiers, calculatrice, matériel de géométrie…) ainsi que d’une clé USB. 

 

L’équipe enseignante regrette que la visite du collège pour les CM2 n’ait pas eu lieu cette année. 

Mme Lerible a fait remonter cela à l’Inspectrice de circonscription 

 

 Transports scolaires des collégiens 

Mme Courché a signalé que des problèmes de discipline avait eu lieu sur la ligne du trajet du 

collège vers La Remuée. Il est rappelé qu’en cas de récidive, l’arrêt pourrait être supprimé (y 

compris pour les enfants qui ne sont pas les auteurs des « bêtises »). Mme Courché appelle à la 

vigilance des jeunes et de leurs familles. 

 

 Présentation des deux chorales : mardi 2 juillet à 17h30 à la salle omnisports. 

 

 Actions pour la coopérative scolaire : les bénéfices des différentes actions seront 

détaillés dans le bilan financier de la coopérative. 

- Stand à la fête du printemps 

- Vente de madeleines (avril) 

- Vente des photographies scolaires 

- Vente de gâteaux du 12 avril et du 7 juin  

- Vente de fleurs 

- Vente de foutas 

- Fête de l’école 

 

 Bilan financier de la coopérative scolaire. 

Au 1er juin 2024, la caisse présentait un solde positif de 887,01€ et le compte bancaire au crédit 

mutuel présentait un solde positif de 18 669.22€. 

 

Les données du tableau sont arrondies à l’euro près. Seules les sommes dépensées ou gagnées 

depuis le 2ème conseil d’école, ont été récapitulées dans le tableau ci-dessous.  

BCD -40€ 
Divers (achats de boites de rangement, de meubles pour la BCD, d’un 

sapin de Noël, de poches de froid…) 
-189€ 

Fête du printemps +46€ 
Vente de madeleines +621€ 
Photographies scolaires +1 216€ 
Sorties – classe de neige (bilan définitif) - 2320€ 
Sorties – Classe eau  

(chèque aquacaux, ville de Fécamp et subvention non versés) 
- 284€ 

Sorties – rencontres éclats de voix -135€ 
Sorties – ferme Epaville -557€ 
Sorties – Le Havre, foot et port -447€ 
Sorties – Stade océane -289€ 



Vente de fleurs +427€ 
Vente de foutas +249€ 
Vente de gâteaux – avril +106€ 
Vente de gâteaux – juin +116€ 

 

Deux « gros chèques » n’ont pas été encore encaissés, expliquant le haut solde du compte 

bancaire : le paiement du photographe (2322€) et le paiement des foutas (964€) ainsi que le car 

pour Octeville (445€). 

 

 

 Projet 2024/2025 

Le thème retenu pour l’année prochaine sera « voyage dans le temps ». Nous imaginons pouvoir 

renouveler l’opération d’une grande exposition de fin d’année. Tout cela n’est pas encore figé. 

Nous en reparlerons en début d’année. 

Mme Lequeux et Mme Lerible envisage de partir en classe découverte. Lesactivités, les dates 

et lieu de ce voyage seront dévoilésà la réunion de rentrée et rentrent tout à fait dans le thème 

de l’école. 

 

 

 

C/ Cantine, hygiène :  
 

 Médecin scolaire, infirmière et PMI 

Deux PAP ont été transmis au médecin scolaire pour validation et signature. 

 

Pas de visite de dépistage infirmier cette année. 

 

 

 Cantine 

 

Pas de question. 

 

 

 

D/ Sécurité :  

 

Rien à signaler. 

 

 

 

E/ Travaux et équipements 

 

Mme Lerible renouvelle, au nom de l’équipe enseignante, ses remerciements pour la mairie qui 

effectuent des petits travaux ou réparations à la demande.  

 

Mme Lerible remercie la municipalité pour l’achat et le montage d’un meuble de rangement 

pour les puzzles pour la classe de Marie-Julie Ollivier.  

 



La porte extérieure de la BCD a été réparée et s’ouvre et se ferme mieux. Malgré tout, plusieurs 

enfants et adultes se sont coincés les doigts au niveau du système d’ouverture/fermeture. 

 

Il serait souhaité que les cours soient balayées juste avant la rentrée. Un nettoyage des façades 

est à prévoir. 

 

Néanmoins, des travaux de rénovation ou des équipements sont à prévoir : 

- Les sanitaires côté élémentaire (au bout de la classe de Mme Dégenétais) sont 

vieillissants. Certains fuient, problème régulier de « bouchage »… 

- La clenche de la porte de secours de Mme Dégenétais se désolidarise régulièrement. 

- Les grooms des portes jaunes sont à refixer. 

 

 

 

F/ Questions diverses 

 

Mme Courché fait un point sur l’avancée de la construction de la nouvelle aile de l’école. Le 

permis de construire devrait être déposer début juillet pour une fin des travaux en mai 2026 au 

plus tard. 

Les enseignantes ont été associées lors des plans avec les architectes. C’est un joli projet avec 

des cours plus végétalisées et plus équipées, en espérant que tout puisse rentrer dans le budget. 

 L’architecte du CAUE a validé le projet, reste les avis de la commission sécurité et de la 

commission d’accessibilité (PMR). 

 

 

Mme Courché annonce également que le périscolaire va ouvrir une semaine sur deux pendant 

les vacances de Toussaint, hiver et printemps et deux semaines en juillet. Les inscriptions seront 

à la semaine entière. 

 

Le système de réservation des places pour le périscolaire change à la rentrée : passage au 

paiement à la place réservée et honorée.  

 

Le ludisport est déjà complet pour la rentrée. Il n’est pas possible d’avoir un 2ème créneau 

malheureusement. 

 

Le Conseil Municipal des Enfants va surement devenir le CMEJ (Conseil Municipal des 

Enfants et des jeunes) permettant ainsi à nos élus qui passent en 6ème de prolonger leur mandat 

pour une 2ème année. Ils ont réalisé un petit clip vidéo sur les incivilités. 

 

Il est proposé à l’école de visiter la caserne des pompiers à St Romain de Colbosc. 

Mme Courché envisage de faire revenir le planétarium. 

 

 

 

Clôture du conseil à 19h15 


